13. ИНВЕСТИЦИИ / INVESTMENTS

Раздел содержит статистическую информацию, сформированную по данным сплошного федерального статистического наблюдения за организациями, не относящимися к субъектам малого предпринимательства, по материалам обследований деловой активности организаций, осуществляющих деятельность в сфере финансового лизинга, выборочного обследования инвестиционной активности организаций. По полному кругу хозяйствующих субъектов показатель «Инвестиции в основной капитал» формируется по организациям, не относящимся к субъектам малого предпринимательства, малым и микропредприятиям, индивидуальным предпринимателям без образования юридического лица, физическим лицам, и с учетом оценки деятельности, не наблюдаемой прямыми статистическими методами.

Данные об инвестициях в основной капитал за 2015 г. уточнены на основании внесенных хозяйствующими субъектами изменений в ранее представленные данные.

Инвестиции, характеризующие объем прямых иностранных инвестиций, поступивших в Российскую Федерацию и прямых инвестиций, направленных из Российской Федерации по странам-партнерам, приведены по данным Банка России.

Более подробная информация об инвестициях представлена в статистическом сборнике Росстата «Инвестиции в России. 2017». Сведения  об инвестициях в нефинансовые активы содержатся в статистическом бюллетене «Инвестиционная деятельность в России: условия, факторы, тенденции» (http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/
catalog/).
This section contains statistical information compiled based on the data from the federal statistical full-scale observation of organizations that do not belong to small business entities, sample surveys of business activities of organizations operating in the financial leases, sample surveys of  investment activities of organizations. For full coverage of business entities the indicator “Investments in fixed capital” is developed for a) organizations that do not belong to small business entities; b) small and micro enterprises; c) unincorporated individual entrepreneurs; d) private entities This indicator also includes the estimate of activities not observed by direct statistical methods.
The 2015 data on investments in fixed capital are updated using changes in previously-recorded data reported by economic entities.
The Bank of Russia is the primary source of data on the volume of foreign direct investments received by the Russian Federation and Russian direct investments into economies of foreign countries.
More detailed information on the investments is presented in the statistical handbook of Rosstat “Investments in Russia. 2017”. Information on investments in non-financial assets is included in the statistical bulletin “Investment activities in Russia: conditions, factors, trends” (http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/ rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/catalog/). 
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